



PRI advierte que cambios en GN solo pueden hacerse con reforma constitucional



El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno afirmó que la Guardia Nacional es una institución concebida bajo un mando civil y adscrita a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, por lo que “ningún decreto del Presidente puede alterar esta disposición”.

Al fijar la postura de su partido tras el anuncio del presidente Andrés Manuel López Obrador de que publicará un acuerdo para que la Guardia Nacional dependa de la Secretaría de la Defensa Nacional, Alejandro Moreno dijo que se trata de “otro distractor” del primer mandatario.

El líder priista señaló que la única forma de lograr la adscripción de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional “sería a través de la mayoría calificada en el Congreso, la cual no tienen”.

En tanto, el Comité Ejecutivo Nacional PRI destacó que el anuncio del primer mandatario es una muestra más de su desprecio a las leyes y a las instituciones, al advertir que acudirán “a las instancias correspondientes”, para evitarlo.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/8/8/pri-advier-te-que-cambios-en-gn-solo-pueden-hacerse-con-reforma-constitucional-561580.html>